

Flash Info Lettre

AU FIL DE L'INFORMATION

Travaux d'aménagement cyclable entre Sainghin en Mélantois et les 4 Cantons.

La piste cyclable reliant la commune aux 4 Cantons ne répond plus aux exigences réglementaires en termes de sécurité et de confort d'utilisation. D'autre part, il existe une forte attente des acteurs de la mobilité douce pour la création d'un aménagement piétonnier et cyclable sécurisé entre la commune et les 4 cantons.

Sainghin en Mélantois adhère à un groupement de 12 communes pour un projet concerté de mobilités actives en Val de Marque. Ces travaux d'aménagement s'inscrivent donc dans le schéma directeur cyclable du Val de Marque lui-même relié à d'autres territoires pour assurer une continuité cyclable.

Au terme de la concertation, entre la commune et la MEL, il a été décidé

d'entreprendre la réfection et le réaménagement paysager de la voirie de la rue de Lille auxquels s'ajoutent la réservation d'une bande cyclable sécurisée, dans les deux sens, entre le centre de la commune et les 4 Cantons. L'ouvrage d'art présent sur cet axe (pont qui enjambe l'autoroute A27) sera également rénové dans le cadre de sa maintenance patrimoniale et aménagé pour intégrer les bandes cyclables requises.

Ces travaux vont occasionner de fortes contraintes sur les flux de circulation montant ou descendant notamment aux heures de pointe (ralentissement et augmentation sensible des temps de parcours sur cet axe qui compte 18 000 voitures jour). En concertation avec la commune de Villeneuve d'Ascq, la gestion de la connexion entre la rue de Lille et la rue Paul Doumer sera particulièrement étudiée compte tenu de l'activité professionnelle sur cette zone et d'un environnement routier déjà saturé.

D'une durée de 8 mois, ces travaux se réaliseront en 5 phases entre mi-novembre 2023 et juin 2024. Les travaux démarreront du secteur Villeneuve d'Ascq puis dans la continuité vers la commune. L'objectif de ce phasage étant d'atténuer l'impact des contraintes

de chantier. L'enjeu majeur est de limiter autant que possible la circulation alternée en réalisant les travaux par sens de circulation.

L'alternat sera géré par l'implantation de feux de signalisation intelligents pour optimiser les flux de circulation.

Les travaux nécessitant la fermeture des voies seront réalisés de nuit et le trafic sera dévié selon les préconisations de la MEL.

Un plan de communication sera élaboré par la MEL à destination des communes voisines pour inciter les usagers à utiliser des itinéraires alternatifs, de manière à soulager les flux de circulation sur le territoire de la commune durant les phases travaux.

La municipalité sera particulièrement attentive au suivi de ce chantier en termes de réalisation mais aussi de respect des délais. Nous diffuserons régulièrement, par tous nos moyens de communication, des informations actualisées relatives à ces travaux.

Jean-Pierre GORRILLOT



Vous avez besoin d'aide dans vos démarches administratives ?

Le bus bleu
vous attendra le
jeudi 30 novembre
de 9h30 à 16h00
sur le parking de
la salle des fêtes.

L'équipe du bus est là pour répondre à vos questions pour tout ce qui concerne : la CAF, le handicap, l'assurance maladie, le RSA, les impôts, pôle emploi, la CARSAT, la retraite, les cartes grises, la MSA, la poste ...

Vous pouvez prendre rendez-vous par téléphone au **03 59 73 69 30**, ou venir spontanément pour être accompagné dans vos démarches en ligne.

N'hésitez pas à leur rendre visite !

Colette BERLAK



Le Plan VIGIPIRATE

Depuis le vendredi 13 octobre 2023, la posture Vigipirate a été réhaussée au niveau « Sécurité renforcée - Risque attentat » sur tout le territoire national.

Le Préfet de la région des Hauts de France a demandé aux Maires d'être vigilants pour tous les événements qui se déroulent dans des bâtiments accueillant du public.

A ce titre, les responsables des associations et des écoles ont été invités



La banque alimentaire du Nord, depuis sa création en 1984, a permis de délivrer, par le canal des associations caritatives de terrain, **des dizaines de millions de**

repas à des centaines de milliers de nordistes qui ne mangent pas à leur faim.

Les difficultés économiques augmentent sans cesse la demande d'aide alimentaire : l'an dernier, en 2022, nous avons vu le nombre de demandeurs d'aide faire un bon de 15%, montant à 94 000 nordistes.

Cette année nous constatons une forte augmentation des demandes d'aide ; plus aucune ville, plus aucun village n'est épargné, y compris dans notre secteur.

**La collecte de denrées alimentaires que nous organisons les
vendredi 24, samedi 25 et dimanche 26 matin
est donc essentielle.**

Sainghin en Mélançois est, depuis des années, un village généreux, très généreux.

Nous sollicitons votre aide pour cette unique demande annuelle de diverses manières ;

- En apportant vos dons en nourritures non périssables dans le Carrefour Express et dans les écoles Saint Exupéry et Saint-Joseph de Sainghin,
- En apportant en mairie vos dons en nourriture ou en chèques, lesquels recevront un certificat de déduction fiscale
- En vous proposant, en tant que bénévole pour animer les collectes que nous organisons dans les supermarchés autour de chez nous, en nous accordant votre présence pour des créneaux de 3 heures,
- En sollicitant les agriculteurs proches de vous pour des dons en légumes,

**Pour le succès de ces journées,
nous comptons sur vous !**

Si vous voulez nous aider pour ces diverses collectes, merci de prendre contact avec **Jean Luc Lafages** - Tél : **06 08 61 34 63**

Jean-Luc LAFAGES

à veiller au renforcement du contrôle d'accès des personnes aux activités proposées.

En outre le stationnement des véhicules aux abords des écoles a été interdit.

Enfin, il est demandé de signaler aux forces de l'ordre via l'appel du **N° 17**, tout fait ou comportement qui vous paraîtrait anormal.

Merci pour votre collaboration.

Robert LEMAHIEU

Soyez vigilants !

En cette période de fin d'année, vous allez être régulièrement sollicité pour les étrennes.

Nous vous invitons à la plus grande méfiance vis-à-vis de vos interlocuteurs.

